



COMMUNIQUE OFFICIEL DE LA FEDERATION DES ENTREPRISES DU CONGO (FEC)

La Fédération des Entreprises du Congo (FEC) salue les efforts constants de Son Excellence Monsieur le Président de la République, Chef de l'État, Félix-Antoine TSHISEKEDI TSHILOMBO, en faveur du rétablissement de la paix et de la sécurité. L'accord de Washington du 27 juin 2025 et la déclaration de Doha du 19 juillet 2025 marquent, à cet égard, des avancées importantes vers un climat plus favorable aux affaires et aux investissements sur toute l'étendue du territoire national, particulièrement dans l'Est du pays.

La FEC avait condamné fermement les actes de violences de l'invasion armée à l'Est du pays dans son communiqué du 04 mars 2025, qui continuent de plonger les opérateurs économiques dans l'impossibilité d'exercer en toute quiétude les activités économiques, un facteur de déstabilisation du climat des affaires et des investissements dans cette partie du pays.

Ces actes déplorables ont commencé à toucher même les biens privés dont la résidence privée de Monsieur Joseph Kazibaziba Maombi, Vice-Président National de la FEC, depuis le jeudi 31 juillet 2025 à Bukavu, pourtant acquise depuis plusieurs années précisément en 2017.

La FEC exprime sa solidarité à Monsieur Joseph Kazibaziba et réaffirme son engagement à défendre, sur toute l'étendue de la République Démocratique du Congo, le droit pour chaque entrepreneur d'exercer son activité dans un environnement sécurisé et respectueux de l'État de droit.

Elle rappelle une fois de plus, l'urgence de mettre fin aux hostilités et de restaurer la paix et la sécurité dans cette région du pays.

Fait à Kinshasa, le 05 AOÛT 2025

FEC
Robert MALUMBA KALOMBO
Président National



Fédération des Entreprises
du Congo
B.P 7247 KINSHASA I